

Dauphiné Libéré
Samedi 14 avril 2018
Rubrique « Ardèche Méridionale »
Rosières

Faciliter la location de voitures pour favoriser l'accès à l'emploi

L'association Aime propose désormais, en plus du service de location de scooter et de mobylette, des locations de voitures. Le but : favoriser l'accès à l'emploi, aux formations ou à la recherche d'emploi. Tout demandeur d'emploi bénéficiaire du RSA, jeune suivi par la Mission locale et toutes personnes en difficulté socioprofessionnelle peut prendre contact avec son référent socioprofessionnel. « Nous nous lançons dans la location de voiture pour permettre notamment au public féminin de se déplacer. Une large majorité des personnes qui louent les scooters que nous mettons à disposition sont des hommes », dé-



Il est autorisé de louer une voiture 15 jours pour ceux qui recherchent un emploi et 90 jours pour ceux justifiant un emploi.

clare Sarah Arzac de l'association Aime. Le tarif d'adhésion est de 5 € suivi d'une

participation de 5 € par jour ainsi que d'une caution de mise à disposition de 500 €.